
FOTO : ANT

PROGRES PEMBANGUNAN LRT
Foto udara proyek infrastruktur Depo LRT (Light Rail Transit) di Jatimulya, 
Bekasi, Jawa Barat, Kamis (10/3). Progres perkembangan pembangunan 
transportasi Lintas Rel Terpadu atau LRT yang akan melintas di Jakarta - 
Bogor - Depok - Bekasi (Jabodebek) tersebut sudah mencapai 90 persen, 
dan capaian tersebut diantaranya 94,5 persen untuk lintas pelayanan 
Cawang-Cibubur, 89,1 persen untuk lintas pelayanan Cawang-Dukuh Atas, 
92,9 persen untuk lintas pelayanan Cawang-Bekasi Timur.
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Anies Cabut Upaya Banding Putusan 
PTUN Terkait Pengerukan Kali Mampang
Setelah melihat putusan Majelis Ha-
kim yang tidak menyatakan Pemprov 
DKI Jakarta melakukan perbuatan 
melawan hukum, dan Majelis Hakim 
menolak lima tuntutan dari tujuh 
tuntutan penggugat, termasuk meno-
lak tuntutan ganti rugi Rp1 miliar dari 
para penggugat, Anies menyuruh Biro 
Hukum mencabut pengajuan banding 
yang sudah dilayangkan.

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan akhirnya mencabut 
pengajuan banding karena 
merasa putusan Pengadilan 
Tata Usaha Negara (PTUN) 
tidak menyebut Pemprov DKI 
melakukan perbuatan melawan 
hukum. 

Hal tersebut diungkapkan 
Kepala Biro Hukum Pemprov 
DKI Jakarta, Yayan Yuhana. 
“Setelah melihat bahwa dalam 
putusannya, Majelis Hakim 
tidak menyatakan Pemprov 
DKI Jakarta melakukan per-
buatan melawan hukum,” 
kata Yayan dalam keterangan 
tertulis, Kamis (10/3). 

Selain itu, Yayan menyebut 
Majelis Hakim menolak lima 
tuntutan dari tujuh tuntutan 
penggugat, termasuk menolak 
tuntutan ganti rugi Rp 1 miliar 
dari para penggugat. “Majelis 
Hakim telah mempertim-
bangkan bahwa hanya 2 (dua) 
tuntutan yang dinilai belum 
dilakukan optimal oleh Pem-
prov DKI di Kali Mampang, 
dan sesungguhnya itupun telah 
dilakukan oleh Pemprov DKI 
yang terus berupaya untuk 
menanggulangi permasalahan 
banjir di wilayah Kali Mam-
pang,” tutur Yayan. Untuk itu, 
Biro Hukum Pemprov DKI 
diminta Anies untuk mencabut 

pengajuan banding yang sudah 
dilayangkan pada Selasa (8/3) 
kemarin. 

“Pencabutan upaya hukum 
banding ini berdasarkan arahan 
Gubernur DKI Jakarta,” kata 
dia. Pencabutan banding sudah 
dilakukan Pemprov DKI lang-
sung dilakukan hari ini. 

Sebelumnya, Anies Baswe-
dan resmi mengajukan band-
ing atas putusan PTUN yang 
mewajibkan Pemprov DKI 
melakukan pengerukan dan 
pembangunan turap di Kali 
Mampang. 

Yayan  Yuhana  men-
gatakan, pengajuan banding 
dilakukan karena ada beberapa 
pertimbangan majelis hakim 
yang dinilai kurang cermat dan 
perlu direviu ulang.

“Penanganan banjir lain-
nya yang (mungkin) belum 
dipertimbangkan oleh majelis 
hakim PTUN,” kata Yayan 
Rabu (9/3) kemarin. 

Pengajuan banding terse-
but tertulis dalam sipp.ptun-
jakarta.go.id yang diajukan 
pada Selasa (8/3) kema-
rin. Perkara nomor 205/G/
TF/2021/PTUN.JKT yang 
didaftarkan 24 Agustus 2021, 
Anies digugat oleh tujuh 
warga korban banjir Jakarta 
pada awal 2021. 

Perkara tersebut didaftar-
kan 24 Agustus 2021, Anies 
digugat oleh tujuh warga 
korban banjir 2021 yaitu 
penggugat Tri Andarsanti, 
Jeanny Lamtiur, Gunawan 
Wibisono, Yusnelly Suryadi, 
Shantywidhiyanti, Virza Sya-
faat, dan Indra. 

Ketujuh korban banjir 
tersebut menuntut Anies 
mengerjakan program pence-
gahan banjir secara serius 
di wilayah Mampang Pela, 

Jakarta Selatan. Selain itu, 
penggugat juga menuntut 
Anies membayar Rp 1 miliar 
atas kerugian akibat banjir. Na-
mun, dalam putusan pada 15 
Februari 2022, majelis hakim 
PTUN Jakarta hanya men-
gabulkan tuntutan pertama, 
yaitu memerintahkan Anies 
menuntaskan pengerukan 
Kali Mampang sampai ke 
Pondok Jaya dan membangun 
turap sungai di Kelurahan Pela 
Mampang.  yan

LOMBA TEMBAK PIALA 
DANPASPAMPRES 2022

Menteri Hukum dan HAM 
Yasonna Laoly (kanan) me-
nyaksikan Lomba Tembak 
Piala Komandan Pasukan 
Pengamanan Presiden (Dan-
paspampres) 2022 di La-
pangan Tembak Senayan, 
Jakarta, Kamis (10/3). Ke-
juaraan tembak yang meru-
pakan rangkaian Hari Bakti 
ke-76 Paspampres tersebut 
diikuti ratusan peserta dari 
TNI/Polri dan sipil bertujuan 
untuk pembibitan atlet serta 
memberi ruang bagi pra-
jurit yang telah berkiprah 
sebagai atlet tembak baik 
tingkat nasional maupun 
internasional.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria mengatakan, 
dana pinjaman pemulihan 
ekonomi nasional (PEN) 
sebesar Rp 371 miliar akan di-
gunakan untuk pembebasan 
lahan proyek normalisasi. 
Riza mengatakan, saat ini 
masih banyak lahan yang ha-
rus dibebaskan untuk proyek 
normalisasi. 

“Ya itu sudah pembe-
basan lahan itu di Jakarta 
banyak sekali yang harus 
dibebaskan,” kata Riza saat 
ditemui di Balai ota DKI 
Jakarta, Kamis (10/3). 

Riza menjelaskan, peng-
gunaan dana PEN untuk 
normalisasi tertunda karena 
beberapa hal. Salah satunya 
prinsip kehati-hatian pembe-
basan lahan agar tidak terjadi 
masalah di kemudian hari. 
“Kami juga harus berhati-
hati jangan sampai nanti di 
kemudian hari terjadi ma-
salah,” kata dia. 

Politikus Partai Gerindra 
ini menyebut, setiap periode 
kepemimpinan selalu me-
ninggalkan gugatan hukum 
karena proyek pembebasan 
lahan. Baik dalam proses 
pembayaran ganti rugi atau 
sengketa tanah karena status 
tanah yang bermasalah. 

“Warga yang mungkin 

belum dibayar (atau) salah 
bayar dan sebagainya dari 
tahun tahun sebelumnya,” 
tutur Riza. 

“Jadi kita tidak mau sem-
barang beli asal programnya 
jalan kemudian ternyata nanti 
meninggalkan masalah,” tam-
bah Riza. 

Adapun dana PEN untuk 
pelaksanaan pembebasan 
lahan dipinjam melalui pro-
gram PEN senilai Rp 1,1 
triliun. Dari Rp 1,1 triliun 
yang dipinjam, realisasi pem-
bebasan lahan baru tercapai 
sebesar 66,74 persen, atau Rp 
764,5 miliar. 

Selasa (1/3) lalu, Kepala 
Dinas SDA DKI Jakarta, Yus-
mada Faizal mengatakan, sisa 
dana yang belum terealisasi 
akan digunakan untuk melan-
jutkan proses pembebasan 
lahan untuk program normal-
isasi yang belum tercapai. 

“Ini menjadi konsen kita, 
pembebasan lahan, sesuai 
komitment kita, Pemprov 
DKI mendukung program 
peningkatan kapasitas sungai. 
Ke depan tetap akan kita 
prioritaskan untuk menyele-
saikan area krisis di daerah 
13 kali ini. Terutama lima kali 
besar yaitu Pesanggrahan, 
Angke, Sunter, Ciliwung dan 
Jati Kramat,” ucap Yusmada. 
 yan

Sisa Dana PEN Rp371 Miliar akan 
Digunakan untuk Pembebasan Lahan

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan mengajak seluruh 
warga Jakarta berpartisipasi 
menuntaskan vaksinasi Co-
vid-19 dosis lengkap.

“Kita perlu mengingat-
kan kepada semuanya un-
tuk menuntaskan vaksinasi. 
Dosis satu dan dua kalau 
belum, tuntaskan,” kata Anies 
Baswedan di Jakarta, Kamis 
(10/3), saat meninjau keg-
iatan Gebyar Vaksinasi di 
Gelanggang Remaja Puloga-
dung, Jakarta Timur.

A n i e s  m e n a m b a h -
kan Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta saat ini tengah 
menggencarkan pemberian 
vaksinasi Covid-19 dosis 
ketiga (booster) terutama 

bagi lansia.
“Kalau capaian vaksin 

secara umum di Jakarta sudah 
sangat tinggi. Jadi sekarang 
yang sedang dikejar adalah 
vaksin ketiga untuk lansia,” 
ujar Anies.

Anies juga tak lupa 
mengajak warga yang be-
lum melakukan vaksinasi 
Covid-19 untuk segera men-
datangi fasilitas kesehatan 
terdekat. Menurut dia, vak-
sinasi Covid-19 dapat ber-
jalan lancar apabila semua 
pihak dapat ikut mendukung 
dan menyukseskan kegiatan 
tersebut.

“Vaksinasi itu harus ger-
akan bukan dengan program. 
Semua harus terlibat dan ikut 
bekerja,” tutur Anies.  yan

Anies Ajak Warga Jakarta 
Tuntaskan Vaksinasi Covid-19

JAKARTA (IM) - Ang-
gota DPRD DKI Jakarta fraksi 
PDI-P, Gilbert Simanjuntak 
mempertanyakan kualitas ar-
mada bus listrik Transjakarta 
yang baru saja diluncurkan 
Gubernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan. 

Ia khawatir kualitas armada 
bus listrik yang dibeli Pemprov 
DKI tak sebagus kualitas bus 
Transjakarta buatan Eropa 
yang selama ini sudah diop-
erasikan. 

“Kualitas bus juga menjadi 
pertanyaan, karena kabarnya 
buatan China. Bus Transja-
karta buatan China yang dulu 
kualitasnya buruk, makanya 
diganti Gubernur yang lalu 
dengan standar Eropa, mer-
ek Scania,” ucap dia kepada 
wartawan, Kamis (10/3). 

Ia pun menilai DKI Jakarta 
terlalu dini menggunakan bus 
Transjakarta listrik. Sebab, 
kata Gilbert, meski terbilang 
ramah lingkungan, perawatan 
bus listrik akan memakan biaya 
yang tidak murah. “Bus listrik 
itu ramah lingkungan. Tetapi 
pemeliharaan bisa jadi sangat 
mahal karena baterainya yang 
sangat mahal, walau pemeli-
haraan seperti ganti oli dan 
sebagainya tidak ada,” kata 
Gilbert. 

Ia pun mengatakan, bat-

erai untuk mobil listrik memiliki 
harga yang sangat mahal untuk 
dibeli. Oleh karena itu, ia menilai 
belum saatnya Jakarta menggu-
nakan bus listrik. “Saya kira ter-
lalu cepat menggunakan mobil 
listrik sekarang. Bila ditunda saat 
produksi baterai lebih murah, 
akan lebih baik,” ujarnya. 

Ia menuturkan, jika ingin 
fokus pada isu polusi, maka 
yang harus disoroti semestinya 
ialah pengurangan jumlah mo-
bil pribadi dan sepeda motor 
sebagai penyumbang polutan 
terbanyak di Ibu Kota. 

Sebelumnya diberitakan, 
sebanyak 30 bus listrik Transja-
karta resmi beroperasi dengan 
empat rute berbeda. Plt Kepala 
Divisi Sekretaris dan Humas 
PT Transjakarta, Angelina 
Betris mengatakan, rute per-
tama yaitu rute 1P. “Saat ini 
kami sudah mengoperasikan 
armada rendah emisi untuk 
rute Senen-Bundaran Senayan 
(1P),” kata dia dalam keteran-
gan tertulis, Rabu (9/3). 

Untuk tiga rute lainnya, 
yakni Tanah Abang-Terminal 
Senen (1R), rute Blok M-
xTanah Abang (1N), dan rute 
Ragunan-Blok M (6N). Betris 
menjelaskan, setiap hari bus 
listrik beroperasi mulai pukul 
05.00 WIB sampai dengan 
21.30 WIB.  yan

Politisi PDI-P Pertanyakan Kualitas 
Armada Bus Listrik untuk Transjakarta

J A K A R TA  ( I M )  - 
Seorang warga kedapatan 
memalsukan kupon demi 
mendapatkan minyak goreng 
murah saat bazar di Jalan 
Rawamangun Muka Selatan, 
Kelurahan Rawamangun, Ke-
camatan Pulogadung, Jakarta 
Timur, Kamis (10/3). 

Ketua penyelenggara bazar 
minyak goreng murah, Khairul 
Ikhwan, mengatakan bahwa 
pihaknya mengetahui kupon 
itu palsu setelah pemilik ku-
pon asli menukarkan minyak 
goreng terlebih dahulu. “(Pe-
megang) kupon asli datang 
duluan, kami coret. Datanglah 
kupon palsunya mengeklaim 
di nomor 731. Dicocokkan 

dan ditemukan perbedaan,” 
kata Khairul kepada wartawan, 
Kamis. 

Perbedaan kupon asli dan 
palsu terletak pada gradasi 
warna. Khairul mengatakan, 
pihaknya telah memaafkan 
warga yang memalsukan ku-
pon minyak goreng itu. “Ironis 
benar. Ini tanda bahwa ternyata 
masyarakat butuh minyak 
goreng,” ujar Khairul. 

Khairul mengatakan, pi-
haknya telah membuat nomor 
urut pengambilan minyak 
goreng murah yang dijual 
seharga Rp 10.500 per liter. 
Setiap warga dibatasi maksimal 
diperbolehkan membeli lima 
liter.  yan

Warga Palsukan Kupon demi Dapat
Minyak Goreng Murah di Rawamangun

Pemkot Jakbar Gandeng Trisakti 
Bangun Reaktor Air Bersih Siap Minum

JAKARTA (IM) - Pemer-
intah Kota Jakarta Barat 
(Pemkot Jakbar) melalui Ke-
lurahan Kota Bambu Selatan, 
Kecamatan Palmerah bekerja 
sama dengan Universitas Tri-
sakti membangun reaktor yang 
mampu menyaring air hujan 
menjadi air bersih siap minum. 

Sebagai tahap awal reak-
tor khusus untuk menyaring 
air hujan menjadi air bersih 
siap minum akan dibangun di 
kantor Kelurahan Kota Bambu 
Selatan.

“Kita memang berkolab-
orasi dengan Universitas Tri-
sakti membuat reaktor agar air 
hujan dapat difi lter menjadi air 
bersih yang dapat minum ta-

hap awal di kantor kelurahan,” 
kata Kepala Seksi Ekonomi 
dan Pembangunan Kelurahan 
Kota Bambu Selatan, Anjas 
Umaryadi saat dikonfi rmasi di 
Jakarta, Kamis (10/3).

Anjas mengatakan, ko-
laborasi itu bertujuan agar 
pihaknya dapat memanfaatkan 
air hujan secara maksimal 
untuk kepentingan warganya. 

Sebelumnya, pihaknya 
memang sudah memil iki 
wadah penampung air hu-
jan. Namun pemanfaatan air 
hujan tersebut hanya sebatas 
untuk menyiram tanaman. 
Nantinya, reaktor itu akan 
terdiri dari berbagai kompo-
nen penyaring air.

Setelah air tersaring, pi-
hak universitas akan kembali 
meneliti kadar air untuk men-
guji kelayakannya sebelum 
dikonsumsi.

Jika program tersebut 
berhasil, pihaknya bersama 
universitas juga berencana 
akan membangun reaktor 
yang sama di beberapa masjid 
ataupun mushola.

Hal tersebut dilakukan 
agar air hujan juga bisa disaring 
menjadi air wudhu dan kepent-
ingan lainnya. “Untuk yang 
di Kelurahan Kota Bambu 
sendiri ini masih dalam tahap 
pematangan. Kita harapkan 
hasilnya bisa maksimal,” jelas 
Anjas.  yan

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) 
Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas 
(“UUPT”), bersama ini diumumkan bahwa terdapat rencana jual beli 
dan pengalihan hak atas seluruh saham dalam PT. INDO TRAKIN 
CAKRAWALA (“Perseroan”) yang mengakibatkan perubahan kepemilikan 
saham mayoritas/pengendali. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat 
(4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana 
pengambilalihan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan 
keberatan kepada Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat 
belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada: 
PT. INDO TRAKIN CAKRAWALA, Jl. Raya Pegangsaan Dua Km 6 LT. 3 
No.8, RT. 007/ RW.004, Kel. Tugu Selatan, Kec. Koja, Kota Jakarta Utara, 
Daerah Khusus Ibukota Jakarta 14260

Jakarta, 11 Maret 2022. 
Direksi 

PT. INDO TRAKIN CAKRAWALA

PENGUMUMAN
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PENGASAPAN CEGAH DBD DI PERMUKIMAN
Petugas melakukan pengasapan (fogging) 
di permukiman warga di kawasan Cibubur, 
Jakarta Timur, Kamis (10/3). Pengasapan yang 
dilakukan Kelurahan Cibubur tersebut untuk 
memberantas nyamuk Aedes Aegypti guna 
mencegah penyakit Demam Berdarah Dengue 
(DBD) di kawasan permukiman.

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Bidang Humas Dinas 
Pendidikan DKI Jakarta, 
Taga Radja Gah mengatakan, 
pihaknya masih menunggu 
arahan dari Kemendikbud 
Ristek soal pelaksanaan PTM 
100 persen. Menurut dia, 
sejauh ini pihaknya baru 
melakukan rapat untuk tindak 
lanjut dari PPKM Level 2 
DKI Jakarta yang baru.

“Jadi memang untuk 
Dinas Pendidikan DKI be-
lum ada arahan lebih lanjut, 
karena masih menunggu,” 
kata Taga ketika dihubungi, 
Kamis (10/3).

Dia menuturkan, se-
jauh ini PTM di DKI masih 
berkapasitas 50 persen. In-
formasi lebih lanjut juga se-
dang ditunggu dan pihaknya 
masih berkutat dengan FGD 
PPDB tahun ajaran baru.

“Jadi mungkin lebih lan-

jut akan ada kebijakan apakah 
nanti sekolah di DKI diper-
silakan membuka PTM 100 
persen kembali atau bagaima-
na, nanti ada kebijakan dari 
kepala dinas,” kata dia.

Taga mengakui kasus Co-
vid-19 di sekolah masih ada. 
Tetapi, kata dia, temuan itu 
dinamis dan terus mengalami 
naik dan turun. “Jadi artinya 
ketika itu terjadi (penularan 
di sekolah) nanti ditutup dan 
nanti dibuka lagi,” jelas dia.

Kepala Dinas Kesehat-
an DKI Jakarta, Widyastuti 
mengatakan, pihaknya sedang 
menunggu regulasi dari Pemer-
intah Pusat soal Covid-19 yang 
akan masuk menjadi tahap 
endemi layaknya di Malay-
sia. Menurut dia, persiapan 
menuju endemi sudah dilaku-
kan. “Rambu-rambu sudah 
kita siapkan,” kata Widyastuti, 
Selasa (8/2).  yan

DKI Tunggu Arahan Kemendikbud 
Soal PTM 100 Persen


